
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DA VEREADORA CIDA PEDROSA

Requeremos  à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  consignado  na  Ata  de  nossos  trabalhos  legislativos  um  Voto  de
Aplausos  ao  Sr.  Danilo  Cabral,  Presidente  da  Superintendência  do  Desenvolvimento  do
Nordeste  (Sudene),  pela  aprovação  da  possibilidade  do  Fundo  Constitucional  de
Financiamento (FNE) do Nordeste ser acessado para atividades voltadas ao retrofit com fins
residenciais pela 33ª Reunião do Conselho Deliberativo (Condel).

Dê-se  ciência  do  teor  deste  Requerimento  ao  Sr.  Danilo  Cabral.  E-mail:
gabinete@sudene.gov.br.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 26 de Junho de 2024.

CIDA PEDROSA
Vereadora - PCdoB

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450.
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax.: (81) 3301-1262.
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REQUERIMENTO Nº 6308/2024

APROVADO
40ª Sessão Ordinária - 01/07/2024
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente

mailto:gabinete@sudene.gov.br


CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DA VEREADORA CIDA PEDROSA

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa formalizar perante a Mesa Diretora,  o Plenário e as
formalidades  regimentais  a  solicitação  de  consignação,  na  Ata  dos  nossos  trabalhos
legislativos,  de  um  Voto  de  Aplausos  ao  Sr.  Danilo  Cabral,  Presidente  da  Sudene,  pela
aprovação  da  possibilidade  do  FNE  ser  acessado  para  atividades  voltadas  ao  retrofit,
processo que visa revitalizar construções antigas, com fins residenciais.

Nosso mandato buscou o Sr. Danilo Cabral para propor esta iniciativa em dezembro de
2023,  com o  objetivo de  garantir  que  as  pessoas  voltem a  habitar  e  se  apropriem dos
espaços urbanos e dos centros históricos. A importância desse apoio do FNE é crucial, pois o
déficit habitacional que enfrentamos no país hoje é superior a seis milhões de habitações.

Há um consenso geral  entre os  Urbanistas  de que essas  Áreas  têm infraestrutura,
serviço, saneamento, transporte público, comércio e lazer, mas falta uma moradia atrativa
que atraia as pessoas para esses espaços.

Estavam  presentes  à  33ª  Reunião  do  Conselho  Deliberativo  da  Sudene  os
Governadores João Azevêdo (PB), Elmano de Freitas (CE) e Renato Casagrande (ES); os vice-
Governadores  Priscila  Krause (PE),  Ronaldo Lessa  (AL),  Themístocles  Filho (PI)  e  Zezinho
Sobral (SE). Também participaram os Conselheiros Júlio Pinheiro (ABM), Joacy Alves (CNM),
José Vieira (CNA), Adauto Marques (CNI), Alexandre Fiorot (CNC), Marcones Marinho (CNTI),
Ângela Maria de Sousa e Silva (Contag) e José Nascimento Coelho (CNTC). Os governos da
Bahia, do Rio Grande do Norte, do Maranhão e Minas Gerais foram representados pelos
Secretários Estaduais.

Portanto, solicitamos o apoio dos nobres Pares desta Casa Legislativa para a aprovação
deste Voto de Aplausos.

Rua Princesa Isabel, nº 410, Boa Vista, Recife-PE, CEP: 50.050-450.
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax.: (81) 3301-1262.
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